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  Le Conseil des Sages 
Réunion du 13 décembre 2021  

 

Début de la réunion : 14h30 

Sages Présents : BACHELERY Martine - BALLANGER Marie-Jo - BARREAU Claudette - BRESSON Françoise - DUGUE Jacqueline - FAVREAU 
Dominique - FRAPPE Jean-Bernard - HAAG Jean-Dominique - HUREL Paulette - JOLIMAY Gilles – JOUANNET Yves - MALBECQ Noël - 

MARTINEAU Carmen - RENGEARD Fernande 

Sages excusés : CABRERA-GILBERT Maria-Isabelle 
Sages non excusés : M. DELAHAYES Jacques - FERRANDEZ Marie-Annick - SAVEZ Elizabeth - VEILLARD Patrick. 

Membres du Conseil Municipal : 

Présente : DUSSILLOL Francine 

Excusée : PIAUD-CUISINIER Christine 

 

 

 Approbation du CR du 15 novembre 2021 

Le compte rendu de la réunion du 15 novembre est approuvé à l’unanimité. 

 

 Visite des aînés 

Pierre CASSARD rappelle l’historique et la décision pour cette année perturbée par le contexte sanitaire. 

Cette année environ 400 invitations (personnes de plus de 80 ans et personnes en situation délicate ajoutées par le CCAS) 

ont été envoyées pour le gouter des ainés. Dans le courrier ils choisissaient entre le goûter ou la visite avec le cadeau. 95 

personnes se sont inscrites pour le goûter. Or celui-ci a été annulé. Une visite avec un cadeau leur a donc été proposé.  

95 personnes ont accepté la visite. Elle se fera en binôme élu – sage du 15 au 31 décembre. Les sages remplissent le tableau 

des disponibilités. 20 visites au Val Fleuri seront réalisées par Pierre CASSARD en binôme avec un sage, car il y a 

questionnaire spécifique pour ces aînés. Un pense-bête en format cartonné nous sera remis pour la visite, l’objectif est de 

cerner les besoins : visites, besoin en matière d’habitat, problème de déplacement pour des animations proposées au bourg, 

numérique. Avec le cadeau, une carte de visite au nom de la mairie sera remise à chaque personne. 

Concernant le numérique un conseiller numérique va être embauché avec 3 autres communes. Il sera présent à Venansault 

1 jour par semaine pour recevoir des personnes ou se déplacer. 

 

 Point sur le livre 

Des réunions sont en cours. Les documents et les écrits devront être remis le 15 février. Une réunion est programmée le 

lundi 17 janvier à 14h30 à la salle du Conseil municipal de la mairie pour mettre en commun les éléments. 

Francine remercie de la part de la municipalité les rédacteurs du périodique 

 

 Réunion MONALISA  

Claudette fait part des témoignages lors de la réunion au Poiré : 

 Beignon Basset : transport solidaire 

 Chantonnay : « brin de causette » qui pendant le confinement s’est transformé en distribution d’une enveloppe 

avec des jeux, des chansons, des recettes… Cette enveloppe était récupérée et remplacée par une autre à la 

rencontre suivante. Depuis les visites en binôme ont repris, 2 familles en ont fait la demande. Cette action, initiée 

il y a 10 ans, concerne 13 bénévoles. 

 Benet : transport solidaire à l’aide d’un minibus 

Discussion 

 Si nous nous engageons sur des visites, il faudrait que les visiteurs soient toujours les mêmes. 

 La situation sanitaire ne facilite pas les visites 

 Le CCAS organisera 
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 Jean-Bernard suggère que l’entrée chez les personnes se fasse par l’intermédiaire d’un tiers par exemple un 

enfant 

 

 Table ronde bibliothèque départementale 

Françoise y a participé avec Stéphanie Martineau sur le thème « lire au 4ème âge 

Plus de 35% de la population a plus de 65 ans et la population des plus de quatre vingt dix ans a été multipliée par deux. 

Des personnes âgées aiment lire mais ne se déplacent pas pour des problèmes d’horaires, de conformation des lieux… 

Plusieurs pistes ont été évoquées pour pallier le problème : 

 Lecture à domicile mais il faut que les personnes acceptent 

 Créneaux dédiés 

 Portage de livres à domicile 

 Livres audios : Victor avec des grosses touches de l’association Valentin Hauy qui s’adresse plutôt aux 

malvoyants 

Un gériatre du CHD a souligné qu’il fallait faciliter la lecture chez les personnes âgées pour leur maintien à domicile. Cette 

action pourrait rentrer dans le cadre de MONALISA 

 

 Congrès de Jeumont 

Paulette fait un rapide compte-rendu. Pour en savoir plus voir le compte-rendu qui est joint 

 

 Marche sportive 

Noël relate la marche sportive qu’il a effectuée avec l’objectif de ramasser les déchets. Seulement six personnes y ont 

participé. Problème de communication. 

Proposition : si la mairie est au courant elle pourrait envoyer l’information aux présidents des associations afin qu’ils la 

relaient à ses membres 

 

 Date du prochain conseil municipal  

Le prochain conseil municipal aura lieu le lundi 20 décembre 2021 à 20h30, salle du Conseil de la Mairie. Françoise, 

Claudette et Jean-Bernard y participeront. 

 

 Divers 

 Rédaction du compte rendu, Paulette accepte de le faire de temps en temps mais pas à chaque fois. A la prochaine 

réunion elle ne le fera pas 

 Téléthon annulé : Claudette remercie ceux qui avaient accepté d’y participer 

 Prochain périodique : Christine participera lors de la prochaine réunion du Conseil des sages et fixera une réunion de 

travail 

 Jean-Dominique soulève le problème d’absence de réponse de la gendarmerie sur des faits qu’il leur a relatés. Une 

personne a taggué la pancarte Hyper U, il a pris le numéro d’immatriculation et l’a signalé à la gendarmerie. Moto 

avec un pot d’échappement non homologué immatriculé… 

Le Conseil des sages demande à M le Maire de questionner la gendarmerie du Poiré sur le fait qu’il n’y a jamais de 

réponse lors des déclarations des voisins vigilants 

 

 

La prochaine réunion aura lieu le 10 janvier 2022 à 14h30, salle de réunion de la Mairie. 

 

 

          Fait ce jour à Venansault 

 

 

 

Paulette HUREL                                                                                       Christine PIAUD-CUISINIER Elue Référente 

Secrétaire de séance                                                                    Claudette BARREAU Référente  


